

# „Eben richtig Banane“

## Weltladen startet mit Aktionstag in „Faire Woche“

**Ettlingen** (kdm). Als die Trommelgruppe „Ploink Die Grooveties“ anfing zu spielen, kam langsam aber sicher Leben in die Sache. Der Klang der Trommeln strömte unmittelbar in die Leopoldstraße und sorgte eben für die Aufmerksamkeit, die sich der Weltladen Ettlingen am Samstag bei seinem Aktionstag wünschte.

„Mit unserer Aktion beteiligen wir uns an der bundesweiten Fairen Woche“, berichtete Rolf Osburg vom Weltladen in Ettlingen. Die Woche, sie läuft noch bis zum 28. September, steht unter dem Motto „Doppelt gut – Bio im Fairen Handel“.

In Kurzform ausgedrückt bedeutet „fairer Handel“ nicht anderes als die Arbeits- und Lebensbedingungen von kleinbäuerlichen Familien, Handwerkern oder genauso Plantagenarbeitern in den Ländern des Südens (zum Beispiel Südamerika) zu verbessern. Im Mittelpunkt sollen Partnerschaft, Transparenz und

Respekt, eben das faire Miteinander zwischen Handelspartnern stehen. „Auch darüber wollen wir informieren“, hieß es einhellig im Weltladen Ettlingen. Nebenbei: Dort arbeiten nur Ehrenamtliche, die sich in den Dienst der Sache stellen. Neben der Theorie durften sich die Besucher

vor allem in der Praxis, beim Probieren, üben. Kaffee, Tee, Nüsse, Kekse erfreuten dabei so manchen Gaumen, derweil es von den hörens-werten Trommlern etwas auf die Ohren gab.

Für den Begriff Bio, schließlich ein wichtiges Thema bei der Aktionswoche, standen Bio-Bananen aus Ecuador Pate. „Die schmecken wirklich intensiv – eben richtig nach Banane“, lautete durchweg das Geschmacksurteil über die Bio-Bananen. Am Dienstag, 23. September, ab 19.30 Uhr findet im Caspar-Hedio-Haus in Ettlingen die „Faire Aktionswoche“ mit einem Konzert der Musikgruppe „Inti Samán“ aus Ecuador ihren Ausklang.

### Der Begriff Bio ist wichtiges Thema



MIT TROMMLERN machte der Ettlinger Weltladen am Samstag in der Leopoldstraße auf seine Aktivitäten aufmerksam.  
Foto: kdm